



## ‘Nos abraza el narco’, reconoce la gobernadora

La gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, señaló que vivimos en un territorio donde estamos abrazados por el narcotráfico, al lado de Zacatecas y Jalisco, por lo que pidió la unión de los tres poderes, Ejecutivo Legislativo y Judicial, para afrontar esta circunstancia, al tiempo que reconoció a la población, pues gracias a ella Aguascalientes sigue de pie. “Sus autoridades son el Poder Judicial, el Poder Ejecutivo y el Poder Legislativo, y les pido esta unión, les pido la coordinación y les pido siempre estar fuertes y decididos a ayudar a la población de Aguascalientes”, dijo ayer en el foro Hacia una Ley General de Mecanismos de Solución de Controversias de Procedimientos Civiles y Familiares.

<https://www.hidrocalidodigital.com/nos-abraza-el-narco-reconoce-la-gobernadora/>